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Bonjour à tous, 
Je commencerai par souligner que ma grande fille Coline a décroché la Lune... Elle a eu le Bac 
S, et je suis très fier d'elle ;-) ! 

 

Sur cette base scientifique, voici la News Letter du Domaine de l'Etoile, avec le bilan du mois 
de Juin ! 
Chaque mois je me demande bien ce que je vais vous raconter et surtout ce que je vais vous 
raconter le mois suivant, et à chaque fois, je trouve, pourvu que ça dure :) ! 
Ce mois de Juin a essentiellement été un mois de rencontre. Tout d'abord mon ami Yann 
Rivoal Photo m'a accompagné avec son Quad pour repérer les futurs chemins de randonnées 
que je pourrai présenter aux clients. Nous y avons découvert la richesse du GR59 à moins de 
3km du Domaine et le potentiel nature de l'entourage immédiat. 



 

Aussi, j'ai fait une 2° intervention à l'école pour présenter aux élèves les Etoiles. Ca a été un 
peu plus dur que la fois précédente de les capter, le niveau était aussi plus haut, mais certain 
sont restés d'une curiosité sans faille. 

 

De plus, j'ai poursuivi mon travail de traçage sur un des outils pédagogiques majeurs du 
Domaine de l'Etoile, la sphère céleste. 2 amis qui sont venus à la maison ont souligné son reel 
sens pédagogique. En effet elle pourra "remplacer" le ciel étoilé quand celui-ci sera nuageux, 
son éclairage chaleureux et son traçage en fera un attrait à elle toute seule. 



 
 

J'ai aussi rencontré l'architecte qui a tenté de m'expliquer l'objet de ces prestations et surtout de 
son cout ;-) ! J'avoue que je reste assez septique, mais je pense poursuivre cependant avec lui 
pour formaliser une expertise plus professionnelle... J'en profite pour vous livrer ici une vue du 
Projet telle que je l'ai dessinée avec un logiciel d'architecture. 

 
 

Mon association d'Astronomie, ASTRO400, a organisé son WE Astronomie annuelle. Cela a 
été l'occasion de parler de mon projet avec des futurs partenaires autour de l'animation 
scientifique. 



 
 

De plus, j'ai pris rendez-vous avec la FFVL (Fédération Française de Vol Libre) pour pouvoir 
être "habilité" à proposer la découverte du Boomerang au Domaine de l'Etoile, afin de proposer 
des activités aussi quand la météo sera mauvaise... 

 

J'ai fait aussi l'acquisition du telescope majeur du projet, un peu mon cadeau de changement 
de vie :) , mais qui contribuera à la qualité du Domaine de l'Etoile ! 



 

Et pour finir pour la première fois j'ai rencontré le CRT (Comité Régional de Tourisme) pour 
aborder l'accueil de mon projet dans la région et les subventions. Un domaine toujours un peu 
opaque dans lequel j'ai pu apercevoir l'ombre d'une eventuelle subvention, mais c'est pas 
gagné ;-) ... 
Et j'ai enfin terminé pour ce mois de Juin ;-) ! 
Je vous laisse à la traditionnelle lecture des derniers articles regroupés ci-dessous ! 

 

 

Repérage des 
sentiers de 
randonnées ! 
Bonjour à tous, 
Comme vous l'avez déjà vu sur le 
blog, le Domaine de l'Etoile fera la part 
belle aux randonnées dans la nature 
qui l'entoure. 

Lire la suite. 



 

Les Etoiles à 
l'école ! 
Bonjour à tous, Lundi dernier j'ai fait 
une seconde intervention dans la 
classe de CE2/CM1 à l'école Louise 
Michel de Seloncourt, toujours pour 
l'association ASTRO400 dont je suis 
membre et qui œuvre beaucoup pour 
l'Astronomie pour tous ! Ce fut donc la 
2° intervention pour cette classe après 
celle du Système Solaire (voir article 
précédent ici) le 9 Mai 2016. … 
Lire la suite. 

 

 

Les Phases de la 
Lune... 
Bonjour à tous, 
Comme le veut la tradition je profite de 
la pleine lune pour écrire un article sur 
les basiques de l’astronomie, qui se 

veut simple et accessible ! 
Aujourd'hui je vais tenter de vous expliquer les Phases de la Lune... 
Lire la suite. 

 



Et pourquoi pas la 
découverte du 
Boomerang ! 
Bonjour à tous, 
Aujourd’hui je viens vous présenter 
une éventuelle activité du Domaine de 
l'Etoile, le boomerang :o ! Pourquoi ?! 
Lire la suite. 

 

 

Une belle carte du 
ciel... 
Bonjour à tous, 
Voila une belle "carte" du ciel qui en 
plus de vous présenter les étoiles 
nous diffuse une belle ambiance 
chaleureuse... 
Lire la suite. 

 

Un WE Astro ! 
Bonjour à tous, Ce WE fut les 
"Journées Astronomie de Seloncourt" 
(JAS) organisées par l'association 
ASTRO400 à laquelle j'adhère. Un 
WE complet ouvert au public pour 
partager notre passion. Voici quelques 
photos de mon ami Yann RIVOAL 
Photo !           Il y avait plusieurs 
intervenants comme ci-dessous avec 
les AstroPhotos de Thierry 
Demange ou les météorites de … 
Lire la suite. 

 



 

Voilà, bonne lecture, faites passer cette lettre à ceux que je connais bien, ou que vous 
connaissez bien, pour les inciter à rentrer dans le cercle du Domaine ;-) ! Merci ! 
Passez un bon mois de Juillet, qui s'annonce pour ma part déjà bien rempli ! 
A bientôt, 
Alexandre, pour le Domaine de l’Etoile 
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